

5月 ぱんだぐみだより



入園から2か月が過ぎ、だんだんと緊張もほぐれて笑顔が増えています。友達と名前を呼びあったり、誘い合って楽しそうに遊んだりする姿が見られています。暑くなってきているので、体調の変化に注意しながら子どもたちが安心して過ごせるように見守ってまいります。

色水遊び楽しいね

暑くなってきたので、水遊びを楽しんでいます。「見て、いちごジュース！」「こっちはメロンジュースなの！」とみんなでジュースに見立てて遊んだり、「混せたら色変わったよ！」と色の変化を楽しんだりしています。



絵の具遊び

青色と黄色の絵の具で手形遊びをしました。初めての感触にドキドキしながらも、大きな紙にたくさん手形をぺったんしていました。楽しんでいると、「見て！手が緑色になっている！」と色の混色に気づき、驚く子どももいました。



寒天遊び楽しいね

「これなんだろう？」と初めて見る寒天に興味津々な子どもたち。カップにたくさん入れて「ゼリーみたい！」「豆腐かな？」と見立てたり、「ふにゃふにゃになったよ！」と感触を楽しんだりしています。



ドーナツつくったよ

のりを使ってドーナツの飾り付けを楽しみました。自分の好きな色や形を選んで、のりを塗り広げて、ぺたっと貼ると、美味しいそうなドーナツが出来上がりました。



鷺洲上公園に行ったよ

そら組の友達と手を繋ぎ、鷺洲上公園に遊びに行きました。ぶらんこをしたり、石や木の実を拾ったり、たくさん遊びました。初めての園外散歩にドキドキしながら、交通ルールや約束を守つて活動することができました。

